



L'exarque patriarcal d'Asie du Sud-Est a célébré l'office de l'Annonciation en Indonésie



Service de communication du DREE, 08.04.2024. Le 6 avril 2024, veille du dimanche de la Croix et de la fête de l'Annonciation de la Mère de Dieu, le métropolite Serge de Singapour et d'Asie du Sud-Est, exarque patriarcal d'Asie du Sud-Est, a célébré les vigiles à l'église Saint-Vladimir de Bekasi (Indonésie).

Suivant le site de l'Exarchat, le métropolite Serge a célébré la Divine Liturgie le jour de la fête, après avoir baptisé deux enfants. Il concélébrait avec les clercs du métochion : le hiéromoine Méthode (Sigiarto), le hiéromoine Séraphin (Punuf), le prêtre Dorotheé Gunawan, le diacre Ammon S, ainsi que le diacre Damian Darmavan, clerc de l'église Saint-Thomas de Jakarta.

Après la Divine Liturgie, le clergé a chanté le mégalynaire de la fête de l'Annonciation et l'assemblée a vénéré la croix du Sauveur.

Le hiérarque a ensuite présenté ses vœux à l'assistance et prononcé une homélie, après quoi le clergé et les paroissiens ont congratulé le métropolite Serge qui fêtait le 31^e anniversaire de son ordination diaconale. Des agapes ont complété les célébrations.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91631/>